

EL OBRERO

Edición Especial Nacional para el 4° de Julio

X-523

10¢

¡Hemos Cargado A Los Ricos Por 200 Años— Ya No Aguantamos Más!

Filadelfia, 1 a 4 de Julio—

Las demostraciones ahora tomando lugar en Filadelfia son un paso adelante importante en la lucha del pueblo americano. Al mismo momento en que supuestamente debieramos celebrar, miles de obreros empleados y desempleados, veteranos, estudiantes y jóvenes están marchando en las calles de Filadelfia proclamando, "Hemos Cargado a los Ricos por 200 Años— Ya No Aguantamos Más!" Estamos confrontando a los gobernantes de este país, quienes se reúnen en Filadelfia para trompetear la grandeza de su sistema, con dos de las más importantes demandas de la clase obrera: Trabajos o Ingresos Ahora! y No Vamos a Pelear Otra Guerra por los Ricos!

Estas demostraciones están tomando lugar a pesar del hecho de que desde ya hace cinco meses las autoridades de Filadelfia, actuando por parte de toda la clase dominante de este país, han utilizado cada trampa, mentira y maniobra para tratar de estropear las protestas o hasta prohibirlas totalmente.

Al comienzo no querían dar las licencias para las actividades proyectadas. Luego, cuando a pesar de esto la Coalición proseguía a todo vapor repartiendo miles de volantes y organizando a miles de gente a venir a la demostración, el Alcalde de Filadelfia Frank Rizzo empezó a propagar mentiras tocante a como Filadelfia iba a llenarse de terroristas y locos, y demandando 15,000 tropas federales para proteger la ceremonia de "desordenes."

Pero el Senate Internal Security Committee (comité de seguridad interior del Senado, sucesor al House Un-American Activities Committee y Joe McCarthy) clarifico que tipo de "desorden" los ricos y poderosos temen. Según el informe del Comité, los obreros, veteranos, estudiantes y jóvenes podrían llevar a cabo "una demostración bien planeada la que podría quitar la atención del público del acto oficial y del Presidente Ford y otras figuras nacionales en Filadelfia."

A pesar de todos sus planes, temen que la máscara en su espectáculo será arrancada por unas millares de manifestantes. Los capitalistas han planeado su fiesta del Bicentenario para fortalecer la ilusión que son los "líderes naturales" del país, y para propagar el mito de que el capitalismo es la más avanzada forma de la sociedad humana y que durará para siempre, y de que la gente americana se ve feliz y satisfecha viviendo bajo el dominio de los banqueros billonarios y dueños de corporaciones.

Esclavos Felices?

Pero no hay ningún esclavo feliz de ser esclavizado. Los patrones saben perfectamente que los miles de manifestantes en Filadelfia reflejan los sentimientos de millones más. Más que nada, no quieren que la fiesta de su dominio sea utilizada como una oportunidad para confrontar su habladería de "la unidad de todos americanos" con las verdaderas luchas y intereses de la clase obrera.

Por supuesto los patrones no quieren ver a los veteranos marchando en las calles proclamando, "No Vamos a Pelear Otra Guerra por los Ricos" al preciso momento en que ellos tratan de hacernos orgullosos de las guerras pasadas a las cuales ellos nos han llevado, y al momento en que nos dicen que es nuestro deber irnos a la guerra cuando sea necesario para proteger sus ganancias. Les da miedo la vista de jóvenes y estudiantes, quienes ellos consideran como futura carne de cañón, demostrando contra el futuro que los patrones tienen proyectado para ellos.

Tienen asco al pensar del Pabellón de la Historia Obrera colocado al lado de los pabellones de los monopolios, no para vender algún producto pintado de rojo, blanco y azul, ni para propagar las mentiras de los capi-

Pase a la página 3



Proclamación de la Coalición "Ya No Aguantamos Más los Ricos" del 4° de Julio

1976—millones de gente buscando trabajo, y aún más botados a la calle con cada cierre de fábrica. Los todavía trabajando están agotados hasta morir, encadenados a la maquinaria de los patrones. Nuestras ciudades se están hundiendo. Están cerrados hospitales, escuelas y estaciones de bomberos. Edificios construidos a medias quedan al lado de caseríos arruinados. Más y más se tocan los tambores de guerra otra vez. Todo esto entre mentiras de la "recuperación" económica y los fuegos artificiales de celebración.

No! No es para eso por lo que hemos trabajado tan duro. Eso no es el futuro que queremos para nuestros hijos. Enfrentamos mil abusos. No podemos y no vamos a vivir así.

Nuestra clase, la clase obrera, hombres y mujeres de toda nacionalidad, producimos y construimos todo. Pero ellos, la clase capitalista, nos quitan todo. Son dueños de lo que nunca han hecho—las fábricas, minas y bancos. Siendo dueños de todo, se adueñan de todo lo que producimos, dejándonos tener sólo lo necesario para vivir y seguir trabajando más como esclavos para ellos.

Nos roban del fruto de nuestro trabajo y lo perverten. Cada uno de ellos roba todo a su alcance, y tratan de mantenernos separados a nosotros. Su empuje irrefrenable para ganancias es la causa de como malogra toda la sociedad. Crisis tras crisis, guerra tras guerra, injusticia tras injusticia. Diez generaciones de ganancias exprimidas de diez generaciones de nuestras vidas.

Toda nuestra historia es prueba de esto. Hemos luchado por todo lo bueno que existe en este país. No somos animales, pero así quieren que vivamos. Nunca! Ni en el 1776, el 1876 ni el 1976. Nuestra historia está llena de tempestades de resistencia, en que nos levantamos y nos mantuvimos firmes. Somos hombres y mujeres—nunca seremos esclavos. Somos el espinazo de todo el país, con la fuerza de millones. Ellos son un puñado de asesinos y capatazes de esclavos, pudriéndose aún mientras pelean para coger más.

1976 . . . estos ladrones llaman a todos para celebrar con ellos. Unidad nacional? Nunca. Todos unidos y felices? Nunca. No vamos a celebrar su dominio. A pesar de sus mentiras repugnantes y su fanfarronada interminable, no tenemos nada en común con ellos. Para ellos—200 años de saqueo. Para nosotros—200 años de esclavitud y opresión. Todo que tienen nos han quitado a nosotros. Todo lo que necesitamos lo hemos arrancado a ellos con lucha agria. Ellos y su sed insaciable por ganancias son lo que le cierra el paso a nuestra lucha por una vida mejor y un futuro más brillante para nuestros hijos.

Compañeros obreros! Hoy día como antes nuestra clase está luchando contra todo abuso—en las líneas de piquete y en los sitios de trabajo, en las comunidades y en todas partes a través de la sociedad. Nuestra lucha es justa, y nuestras demandas son justas. Avanzando esa lucha el 4 de julio en Filadelfia, proclamaremos especialmente nuestra demanda por "Trabajos O Ingresos Ahora!" y nuestra determinación que "No vamos a pelear en otra guerra por los ricos!"

Tenemos la fuerza para movilizarnos. Tenemos la capacidad de unir todas las batallas, toda la gente, todo el coraje acerca de como estamos forzados a vivir. El futuro es nuestro. Somos la única fuerza que puede llevar las cosas para adelante, y estamos resueltos a romper las cadenas.

Ya es hora de juntar todas nuestras fuerzas, de unir todas nuestras batallas. Como siempre hemos luchado contra ellos, vamos a luchar en el día que han elegido para celebrar su dominio sanguinario. Nos juntaremos, millares de nosotros, para exponer sus crímenes y desarrollar nuestro movimiento, en aquel día y para las grandes batallas que vienen.

Adelante a Filadelfia!

Hemos cargado a los ricos por 200 años—ya no aguantamos más!

La Coalición "Ya No Aguantamos Más los Ricos" del 4 de Julio. Iniciada por Veteranos de Vietnam Contra la Guerra, Comité Organizador de Obreros Desempleados, Partido Comunista Revolucionario, y la Brigada Revolucionaria Estudiantil.

Protesta Despistada Fomenta Confusión

Además de las marchas y demostraciones llevadas a cabo en Filadelfia por la Coalición "Ya No Aguantamos Más los Ricos" del 4 de Julio la que incluye el Partido Comunista Revolucionario (el que guía este periódico), hay también otra protesta que está tomando lugar contra la celebración del Bicentenario. Alguna gente pregunta, dando que ustedes están todos protestando, porque no puede haber una sola acción unificada?

A muchísima gente no les gusta lo que están tratando de hacer nuestros gobernantes con este Bicentenario. Muchos quieren hacer algo acerca de esto. Las acciones que estamos haciendo en Filadelfia y otras ciudades son simbólicas del enojo que tienen millones de gente obrera a como van las cosas en este país y contra el sistema bajo el cual vivimos. Pero no protestamos por protestar nada más. Queremos exponer y darle duro a la causa de nuestros problemas, la clase capitalista rica. Queremos desarrollar un movimiento unificando a millones de gente para bregar contra ellos.

Es decir, no se plantea la cuestión de unidad abstracta—más bien, de unidad para un propósito específico. El programa, las consignas y el punto de vista de la Coalición "Ya No Aguantamos Más los Ricos" pueden adelantar las cosas en esa dirección, avanzando la lucha contra los ricos y poderosos. Otros grupos que están llevando a cabo sus propias protestas acerca del Bicentenario en realidad están tratando de mover las cosas para atrás con una línea política y un programa que daña la lucha. Así la clase dominante se aprovecha de ellos. Y aún peor, como parte de sus esfuerzos para despistar a la gente y avanzar sus propios intereses, varios líderes de este grupo han testificado en el juzgado al lado del alcalde de Filadelfia contra nosotros, y se han juntado al coro de policías, politiqueros y otras autoridades de la clase dominante denunciando a la Coalición "Ya No Aguantamos Más los Ricos" como "irresponsables."

Varios Modos de Atacarnos

La clase dominante ha hecho todo lo posible—o que se han atrevido—para prevenir que tome lugar nuestra demostración. Pero las masas y sobre todo nuestros compañeros obreros no lo permitirían. Por eso, los capitalistas, quienes poseen todos los diarios, la TV y casi todo lo demás, han usado todo a su alcance para tratar de calumniarnos y prevenir que nuestra llamada llegue a más amplios números de gente.

Uno de sus métodos que usan es de tratar de presentar a todos los que demuestran acerca del Bicentenario como si fueran un gran montón de porquería, de gente malcontenta de protestones y "hippies" mimados de clase media, o sea, gente muy diferente a las masas. Les ha servido mucho el hecho de que el único interés que tienen varios de los grupos manifestando contra el Bicentenario es conseguir publicidad. En vez de bregar con la esencia de los problemas que afectan a millones de gente obrera, intentan agrupar a todos los que tienen quejas en el mismo montón sin hacer diferencias, incluso de objeciones básicas a la forma de como va la situación y otros más ridículas como el lema "Igualdad de Derechos para Homosexuales."

La agrupación principal de este tipo es la Coalición 4 de Julio, encabezada por el Partido Socialista Puertorriqueño, el mal-nombrado Partido Comunista (que hizo las paces con los capitalistas ya hace muchos años) y partidarios del grupo clandestino "Weatherman." Los líderes de estos grupos se llaman a si mismo "revolucionarios," y por eso alguna gente quienes realmente quieren cambiar las cosas se los han unido a ellos. Los noticieros capitalistas han aprovechado esto para asustar a la gente y así para que no vengamos a demostrar en Filadelfia. Todavía mucho más, los capitalistas los han pintado como más "responsables" que nosotros. La verdad es que aunque estos grupos protestan las injusticias en este país, la demostración que dirigen no apunta a la causa de nuestros problemas, ni contribuye a unir a la gente para desarrollar un movimiento para lucharlas.

Cumplir Sus Promesas?

Basicamente lo que dicen es que el Bicentenario es hora para quejarse porque las cosas en este país no están como "deben" como nos dicen en los actos de graduación de escuela, en las inauguraciones de presidentes y en ocasiones como el Bicentenario.

Por ejemplo, una de sus lemas principales es "Por Trabajos y Un Nivel de Vida Decente." Para conseguir estas cosas, dicen, tenemos que demandar "el fin al

gasto irracional de nuestros recursos en armas de guerra y la búsqueda de ganancias. Demandamos que este gobierno satisfaga las reales y apremiantes necesidades de todo nuestro pueblo."

El fin a la guerra, el desempleo y todos los otros ultrajes que enfrentamos a diario es lo que anhela la imensa mayoría de la gente. Precisamente por eso los politiqueros nos prometen estas cosas en cada elección. La pregunta que tiene la gente es: porque tenemos que vivir así, y que podemos hacer para acabar con esta situación.

Es muy equivocado decir que la guerra, el desempleo y todo lo demás es "irracional," y no plantear su causa. A la clase obrera y mucha otra gente esta situación sí es un derroche tremendo—y más, es un infierno. Pero para la clase de negociantes grandes y el gobierno que los representa, lo único "racional" es exprimir cada dólar que puedan de la gente obrera de aquí y de millones más como nosotros por todas partes del globo. Los capitalistas no puedan hacer otra cosa, o acabarían aplastados por sus competidores y tendrían que trabajar para ganar la vida en vez de ser ricos parásitos capitalistas. De ahí viene la guerra, el desempleo y todo lo demás.

Por eso, esperar para que "este gobierno" satisfaga "las reales y apremiantes necesidades de todo nuestro pueblo" es peor que una pérdida de tiempo—es criminal. No obstante, eso es lo que estos grupos nos dicen que hagamos. Para avanzar nuestra lucha para bregar con esta situación, tenemos que comprender quienes son nuestros amigos y quienes son nuestros enemigos, y en que dirección las cosas tienen que avanzar.

Así es el problema básico de esos grupos—hablan mucho de "todo el pueblo" y ocultan el hecho de que el país se divide en clases, los dominantes y los dominados. Como los capitalistas mismos, ellos tienen desprecio a los obreros. Quieren que los obreros les apoyen, y por eso hacen unas demandas por cosas que los obreros necesitan, pero en el fondo no creen que los obreros puedan o quieran levantarse y luchar contra el sistema que los mantiene como poco más que esclavos, creen que los obreros no quieren encontrar un modo para acabar con esta situación.

El Imperialismo No Es un Error

Su punto de vista llega a ser más claro cuando se considera lo que quieren decir con su otra lema principal, "Por Un Bicentenario Sin Colonias." En un aviso en los diarios, el Partido Socialista Puertorriqueño explicó que en demandar la independencia de Puerto Rico "los derechos que reclamamos son los que americanos han guardado celosamente por 200 años."

Que quiere decir eso? Que toda la gente en este país ha vivido bien desde el principio y que el problema es que no permitimos que otros países gozan de lo mismo? Que insulto a la gente obrera en los EE.UU., quienes desde el comienzo han tenido que luchar contra los patronos y toda la clase dominante para cada cosa que tenemos.

El problema no es la clase obrera, ni tiene que ver con ninguna "inconsistencia" en como los capitalistas cumplen los "principios americanos."

Nuestros "padres fundadores" no se levantaron contra Bretaña porque fueran leales a unos principios abstractos de independencia, pero más bien porque querían estar libres para realizar ganancias máximas. Aunque aquella revolución era un paso hacia adelante e importante en aquel tiempo, dio a luz al sistema capitalista bajo el cual la clase obrera de este país trabaja como esclavos asalariados para ellos, y naciones enteras están soyuzgadas a su robo. Este es el único "derecho" que ellos siempre han defendido.

Esos "derechos" que guardan la clase dominante americana son totalmente opuestos a todo por lo cual la clase obrera y las amplias masas han luchado, ambos aquí y en otras partes del mundo adueñadas por nuestros gobernantes. Aunque les gusta hablar de su "día de independencia," ellos mismos son imperialistas modernos aún más bárbaros que el viejo rey de Inglaterra.

Para librar a nosotros mismos y a nuestros compañeros obreros y otros oprimidos por los capitalistas en otros países, no podemos perder tiempo tratando de avergonzarlos por recurrir a lo que "deben" hacer según a las mentiras que nos han contado—tenemos que construir un movimiento luchando por nuestros intereses y luchando contra toda su explotación y opresión en todos los frentes.

Es sumamente importante que comprendamos esto porque más y más nos enfrentamos al peligro creciente de guerra mundial entre los dominantes de este país y los capitalistas que ahora gobiernan en la Unión Soviética detrás de una máscara "socialista." Semejante guerra sería una guerra entre bandas de ladrones protegiendo y extendiendo su sistema de robo a gente por todas partes del mundo. Por eso, tenemos que exponer este crimen y el sistema que es su raíz, para así movilizar a la gente para luchar contra ello.

Pero tocante a este peligro los líderes de la Coalición 4 de Julio se mantienen silenciosos, preferiendo no culpar a nuestros gobernantes ni a los de la Unión Soviética, y echando un velo sobre los ojos de la gente en presencia de esta amenaza verdadera y creciente.

Utilizado por los Ricos y Poderosos

Cierto que nuestros gobernantes preferirían que nadie dijera nada en contra de ellos en su día de cumpleaños. Sin embargo, saben que más y más gente ya está enojada acerca de como están las cosas en este país, y tienen que bregar con este hecho. Especialmente porque menos y menos gente creen cualquier cosa que digan nuestros gobernantes, les sirve muy bien tener algunos supuestos "radicales" los cuales dicen a la gente que está buscando como cambiar la situación actual que deben "apremiar al gobierno para que funcione el sistema" en vez de rebelarse en contra del sistema.

Nuestro punto de visto es que sólo por nuestra propia lucha podemos ganar lo que necesitamos. Por eso levantamos nuestras consignas y demandas acerca del Bicentenario no como una treta para cambiar las cosas de la noche a la mañana, pero más bien como parte de desarrollar la lucha y apuntarla derecha al sistema capitalista. Así la demostración del Bicentenario puede fortalecer el movimiento creciente de la clase obrera, puede unificarlo más y hacerlo más consciente de su dirección y metas. Más allá de la demostración, queremos avanzar con más fuerza, más organización y más entendimiento para marchar adelante en la lucha contra los explotadores ricos.

Tales avances serían imposibles si no diéramos a entender y no organizáramos con una línea política que refleja como realmente son las cosas—o si para lograr una "unidad" falsa con una línea política incorrecta, botaríamos la oportunidad de unir a millones de la clase obrera y sus aliados para seguir adelante después de que se acabe el Bicentenario. ■

CUBA: Se Evapora Un Mito

De
Revolución Anti-Imperialista
A
Peón del Social-Imperialismo

CUBA: *Se Evapora un Mito* es reimpreso de este número de *Revolución*. El panfleto, de 48 páginas, es en español y inglés.

Precios al por mayor disponibles. Favor de hacer todos pedidos pagaderos en adelante a RCP Publications, Box 3486 Merchandise Mart, Chicago, Ill., 60654

50¢

4° de Julio...

Viene de la página 1

talistas, pero más bien para poner a la vista la verdadera historia de 200 años de lucha de clase en este país. Hasta los planes para un programa de cultura obrera les da miedo.

No pueden soportar el idea de que sean proclamadas las demandas de la clase obrera por "Trabajos O Ingresos Ahora" durante los discursos de como este país es "la tierra de oportunidad." No pueden soportar que un campamento de los desempleados se establezca mientras declaran las virtudes de su sistema.

Más que nada, no pueden aguantar el idea de que la bandera "Hemos Cargado a los Ricos por 200 Años—Ya No Aguantamos Más" se llevará al preciso momento en que nos están diciendo que este país es gobernado por la voluntad de la mayoría, ricos y pobres igualmente.

Al momento en que se publica *El Obrero*, en la víspera de la demostración, las autoridades todavía están tratando de estropear o estorbar algunas de las actividades. Pero está claro que la demostración sí tomará lugar, las demandas sí serán proclamadas, sí se sentirá la presencia de la clase obrera. Esto mismo es resultado de la lucha popular.

Lucha de Golpe a Golpa

Desde el comienzo, la Coalición "Ya No Aguantamos Más los Ricos" ha resistido cada intento a prohibir la demostración, o pintarla como una banda peligrosa de terroristas querellosos, y las esfuerzos para establecer las condiciones para un ataque policiaco.

La pedida para tropas y el rechazo de licencias han aclarado lo que significa el Bicentenario. Hizo claro cuanto quieren que la atención pública sea enfocada en ellos y su propia propaganda. También ayudó a desmentir el mismo mito de libertad y democracia que la fanfarronada del Bicentenario había de propagar. Después de se les criticaba mucho a Rizzo y Compañía por haber rechazado las licencias y pedir para las tropas, propusieron que se exigiera a la Coalición que pusiera en depósito \$50,000 para cada día de las demostraciones. Que ejemplo más bárbaro de "la democracia" al precio corriente!

En respuesta, la Coalición se dirigió a los obreros de Filadelfia y desmentió las mentiras de los capitalistas. Rehusó ser pintada como terroristas o locos quienes intentan provocar violencia o desordenes. Hizo claro que estas maniobras fueron un abuso más, una injusticia más de los capitalistas, en un serie de ultrajes del dominio de los capitalistas, o sea, otro motivo para demostrar en las calles el 4 de julio.

El Alcalde Rizzo ha tratado de hacerse parecer como un tipo John Wayne, un hombre sin miedo protegiendo los derechos de los ciudadanos de Filadelfia contra las fuerzas de mal. Cuando apareció en la TV difundiendo sus mentiras, miembros de la Coalición piquetearon el estudio y unos entraron para repetir al público el desafío de la Coalición a Rizzo a un debate. El Alcalde huyó de la estación, y mandó un lacayo al juzgado (donde había una vista legal acerca de la cuestión de las licencias) para reclamar de la "rudeza" de la Coalición.

Debido a la controversia acerca de la demostración, las planes para la demostración llegaron a ser un tópico mayor de plática en Filadelfia. Cuando portavoces de la Coalición hablaron en un show de radio, la demostración siguió siendo la tema de discusión por dos días más. La consigna principal, "Hemos Cargado a los Ricos por 200 Años—Ya No Aguantamos Más!" se hizo una tema común de conversación y lucha.

Avanza Movimiento

El Comité Organizador de Obreros Desempleados (el UWOC) y los Veteranos de Vietnam Contra la Guerra (VVAW), dos de los grupos los cuales iniciaron la Coalición, tuvieron demostraciones el 20 de mayo a la Alcaldía de Filadelfia y el 1 de junio a la oficina de desempleo en Germantown, para hacer saber las demandas de la demostración del 4 de julio como luchas claves de los desempleados y los veteranos, y las acciones de Bicentenario como una batalla clave de la clase obrera.

Del mismo modo, había a mediados de junio una demostración a la oficina de desempleo en Trenton, N.J. cerca de Filadelfia al otro lado del río. Esta demostración también enfocó atención en las actividades del 4 de julio como la forma para avanzar la lucha para Trabajos O Ingresos y desarrollarla como parte de la más amplia lucha de toda la clase.

A pesar de los esfuerzos para parar la demostración, el momento seguía creciendo. En ciudades a través del país, de Honolulu a Boston, se pegaron dieces de miles de pasquines, y se repartieron cientos de miles

de volantes, todos con el mismo mensaje: Adelante a Filadelfia! Confrontemos a los altos y poderosos con los verdaderos intereses y luchas de la clase obrera mientras ellos celebran su dominio sobre nosotros y nos dicen que participemos en la fiesta!

En ciudad tras ciudad miles de obreros repitieron los sentimientos del Manifiesto de la Coalición—"No! No vamos a celebrar su dominio." El termómetro del UWOC, lo que mide el número de firmas en la petición de Trabajos o Ingresos, ya se acercó a la meta de 250,000.

La palabra se difundía en la prensa y las calles. Más y más obreros expresaron su apoyo a las acciones y su enojo frente a los esfuerzos de los capitalistas para tratar de prevenir que las demandas y la fuerza creciente de la clase obrera estuvieran presentes al Bicentenario. En muchas ciudades hubo acciones más pequeños para movilizar a la gente para el 4 de julio. Los Veteranos de Vietnam Contra la Guerra tomó la Estatua de Libertad para protestar los recortes en el GI Bill (beneficios para veteranos) y para llamar a los veteranos a tomar parte en la demostración.

En una planta del auto acerca de Milwaukee 200 obreros se reunieron a la hora de almuerzo para escuchar a los planes para la demostración, y cientos más escucharon de las ventanas. Solamente unas días antes, se les negaron a los obreros de esta planta los abánicos, mientras los patrones pintaban los parades de rojo, blanco y azul!

Ya que desarrollaba la lucha, los capitalistas se vieron forzados a retroceder de sus planes para prohibir la demostración. Hasta había una riña entre si mismos tocante a que hacer. Los diarios en Filadelfia se declararon en favor de conceder las licencias, pues que temían que los esfuerzos de Rizzo iban malogrando y sirviendo de exponer que la democracia en los EE.UU. es sólo para los ricos. La Coalición puso plieto contra la municipalidad. Los oficiales contraatacaron arrastrando al juzgado a un mentiroso despreciable de inspiración policiaca para inventar cuentas de violencia y destrucción. Pero frente a los sentimientos populares y la creciente fuerza de la demostración, se le forzó al juez conceder unas concesiones.

Una declaración de prensa de la Coalición dijo, "El juzgado federal fue forzado a reconocer nuestro derecho de tener una marcha y concentración y un pabellón de historia obrera, sin el precio de \$50,000 por día que quisieron cobrar el municipio para nuestro derecho a expresión política. Es una victoria parcial..."

Pero la declaración también apuntó que el juzgado todavía negó las licencias para un campamento y un programa de cultura obrera, y mantuvo la marcha afuera del centro de la ciudad. Esto la Coalición llamó "una bofetada" y prometió a oponerlo. "Los ataques a la demostración no engañan a la gente. La demostración hablará de sus necesidades y aspiraciones, y el enojo popular no permitirá ningún intento a reprimirla."

Tan pronto como los capitalistas retrocedieron en un frente, atacaron de nuevo en otro. Otra vez exigieron un depósito de dinero de fianza, ahora \$25,000 para el Pabellón de la Historia Obrera. Otra vez utilizaron los politiqueros para atacar la demostración.

Trataron de confundir la situación, para que pareciera que las fuerzas de la Coalición "Ya No Aguantamos Más los Ricos" fueran asociadas con otros grupos protestando contra el Bicentenario capitalista. No querían que el público en general estuviera enterado de porque gente obrera está llevando a cabo esta protesta callejera. Han hecho la acusión asombrosa de que hay revolucionarios y comunistas envueltos en la demostración, cuando de hecho los cientos de millares de gente a través del país quienes hayan leído cualquiera literatura de la Coalición saben que el Partido Comunista Revolucionario es una de las organizaciones que iniciaron la Coalición y es orgulloso a asociarse con una demostración que brega con los capitalistas acerca de un evento político tan importante como el Bicentenario.

Cuando falló todo otro método, recurrieron a su política anterior de tratar de ahogar la demostración con silencio, manteniendo los reporteros fuera de las conferencias de prensa de la Coalición, etcetera.

La lucha para llevar a cabo la demostración y la demostración misma han sido una lucha entre las fuerzas de la clase obrera y las masas populares de este país por un lado, y por otro el puñado de explotadores que están en el poder y exprimen fortunas del trabajo de millones. Chocamos con ellos constantemente, en nuestras huelgas, en todas nuestras luchas en cada frente de batalla donde peleamos para no dejarnos ser pisoteados al sueldo.

Ahora, durante el Bicentenario, estamos golpeando no a un solo explotador pero más bien a toda su podrida clase. Estamos tomando un paso importante, un paso que nos ayudará a apuntar todas nuestras luchas contra esta clase de parásitos y su dominio sobre nosotros, avanzando hacia el día en que nos quitemos de ellos una vez para siempre. ■

¿Que Es El Obrero?

Este número de *El Obrero* es una edición nacional especial para las demostraciones de bicentenario en Filadelfia y otras ciudades. Hay 20 ediciones locales de *El Obrero* en casi toda área industrial principal de EEUU. Están de venta a las puertas de factorías, oficinas de desempleo y en los barrios de clase obrera.

El Obrero existe para organizar la lucha de la clase obrera contra el sistema capitalista de explotación y opresión. Pone en alto la posición política del Partido Comunista Revolucionario de EEUU acerca de los asuntos y luchas mayores a cuales se enfrentan los obreros.

A través de los EEUU obreros y otra gente están luchando contra este sistema y sus efectos. *El Obrero* de cada área es una herramienta para organizar estas luchas, para ayudar a avanzar las muchas batallas que surgen constantemente en las plantas y comunidades. Haciendo esto y también utilizando artículos escritos centralmente que enlazan los 20 periódicos por todo el país, *El Obrero* pone empeño en ampliar estas luchas y reunir apoyo. Además, toma parte en el desarrollo de las batallas claves de la clase obrera a nivel nacional e internacional para avanzar la fuerza y unidad de nuestra clase en la lucha contra la causa de nuestra opresión, el dominio de la clase capitalista.

El Obrero también desempeña el papel de ayudar a resumir los resultados de estas batallas y las lecciones que vienen de ellas. Para cambiar el modo en que vivimos, los obreros tenemos que comprender las fuerzas, sociales y de clase, que gobiernan el mundo y las lecciones de nuestras victorias y derrotas. Tenemos que aprender en el curso de la lucha, y para luchar mejor tenemos que aprender aún más acerca de la naturaleza de la lucha. Por eso, *El Obrero* ayuda a resumir y analizar el significado que tienen los sucesos en el país y el mundo para nuestra clase.

El Obrero ayuda a apuntar hacia la meta final de nuestra lucha—la revolución socialista y una sociedad sin explotación ni opresión.

La mayoría de las ediciones locales de *El Obrero* se publican mensualmente. Les recomendamos a nuestros lectores de esta edición especial que lean y utilicen estos periódicos como lo que son—armas de la clase obrera, para ayudar a seguir construyendo nuestro movimiento. ■

El OBRERO Para el Area de New York—New Jersey
129 W. 22nd St.
9th Floor
New York, NY 10011

El OBRERO Para los Valles de Delaware y Lehigh
2440 Kensington Ave.
Philadelphia, PA 19125

El OBRERO Para el Area de Nueva Inglaterra
132 Lincoln St.
Boston, MA 02111

—o—
PO Box 9165
Charles St.
Providence, RI 02940
—o—
PO Box 3301
Central Station
Hartford, CN 06103

El OBRERO Para el Area de Chicago—Gary
PO Box 17449
Chicago, IL 60617

El OBRERO Para el Area Milwaukee y Wisconsin
PO Box 08305
Milwaukee, WI 53208

El OBRERO Para el Area de Houston
PO Box 18112
Houston, TX 77023

El OBRERO Para el Sudoeste
PO Box 11522
Denver, CO 80211

El OBRERO Para el Area del Sur de California
PO Box 3864
Los Angeles, CA 90051

El OBRERO Para el Area de la Bahía
PO Box 7154
Oakland, CA 94601
—o—
PO Box 8383
San Jose, CA 95125

El OBRERO Para los Valles de Salinas—Pajaro
PO Box 1364
Salinas, CA 93901

(Para las ediciones en inglés y otras lenguas, vea a la lista en la sección de hablar inglés.)